



学校だより

かさぎ 1月号

令和6年1月

曾於市立笠木小学校



安心して自信をもって進学・進級できるように

校長 西園 咲子



辰年は十二支の中で最も縁起の良い干支とされており、活力旺盛になって大きく成長し形が整う、運気が上昇して夢が叶いやすい年とされています。今年も笠木小学校児童33人の幸せのために、児童・全職員で知恵を出し合いながら楽しい教育活動を行って参ります。今年もよろしくお願いいたします。

「灰とがれきだけ。何も残ってなんかない。」元日、能登半島地震が発生し、233人の尊い命が亡くなり、現在も行方不明の方が多数とのことで、心が痛みます。また、日々の生活を支える基盤である水道やガス、電気、道路等が改善されず避難生活、高校受験等を控えた中学生が親元を離れて集団避難を行うなどの現況を報道で見聞きし、私たちにできることはないかと思い悩む日々です。「蛇口をひねれば水が出てきてありがたい。」「入浴できてありがたい。」等、日々の生活ができることに感謝しながら、まずは、笠木の子どものためにしてあげられることをやり尽くしていこうと思います。

さて、3学期の登校日はあと37日です。卒業証書には「右の者は小学校の課程を修了したことを証する」とあります。子どもたち一人一人が当該学年の学習内容を理解して、安心して自信をもって進学・進級できるよう、各調査や単元テスト等へ向けての学習はもちろん、返却されたテスト等の間違い直しを大切にしていきます。(学力を高めることは自分を大切にすること!)

3学期は、全校で毎日漢字プリントに取り組んでいます。当該学年で学ぶ新出漢字の音読み・訓読み、書き、熟語、画数等を復習しています。お子様の取組の様子をぜひ見守り励ましていただきますようお願いします。見届け印をしてくださっている保護者もいらしてうれしいです。



笠木タグラグビー同好会

祝 笠木タグラグビー同好会 2/24・25全国大会出場獲得!! (埼玉)

九州各県から2チーム出場。予選トーナメント1戦目は宮崎に「8-4」で勝利、2戦目は鹿児島(武岡)に「4-5」、残り1秒で逆転トライをされて一勝一敗。決勝トーナメントは、沖縄に「6-4」で勝利、ベスト4を決める試合では大分チームにリードしていたものの、後半逆転されて「4-5」でベスト8。選手も応援サポーターも悔しさいっぱい号泣でした。

しかし、閉会式で「特別推薦枠として、『笠木ドラゴンズ』全国大会出場」と発表され、皆で顔を見合わせ、キツネにつままれたかのような驚きと喜びでいっぱいでした。「ペナルティ数が0で、フェアプレイをしていた素晴らしいチーム」として、推薦されたそうです。試合中、監督やコーチから指示は一切できず、自分たちで攻防作戦を話し合っていました。全力プレイに感動の連続でした。

ロレナ先生と外国語

1月からALTロレナ先生(都城在住30年フィリピン出身)においでいただいています。

学習時は、全て英語。笑顔でジェスチャーを交えながら話してくださったり、ノリノリのダンスも披露してくださったりして、子どもたちとのコミュニケーションもばっちりです。美しい発音がいい刺激です!



1/25(木)5・6年集合学習in岩川小

岩川小・月野小・菅牟田小・大隅北小・恒吉小・本校5・6年生の集合学習がありました。自己紹介の名刺交換や国語科学習、ドッジボール等を通してふれあいました。

子どもたちは予想以上に緊張していました。大勢で学習する雰囲気味わい、よい体験になったことと思います。「友達が3人できた。」と喜ぶ子どももいました。



笠木小学校元PTA会員の方が図書券を寄贈してくださいました

子どもたちに大人気の「ポケモン空想科学読本」や全世界ベストセラー「もしかしたら」、「大ピンちずかん」、相手のことを思いやって「ほんとうのことをいってもいいの」など、15冊購入させていただきました。

段ボールで届いたばかりの本たちを、我先にと手に取って読み始める子どもたちと、「バーコードを付けてからね。」「えーっ!」「ちょっとだけならいいよ。」「やさしい!」会話が弾みました。

地域の方の思いに感謝いたします。大切にします。

また、株式会社かだん様から、交通指導の見守り安全旗を寄贈していただきました。ありがとうございました。

水源地遠行が行われました



1月26日（金）、晴天の下、伝統の「水源地遠行」を行いました。児童・保護者・地域の方々含め総勢53名で水源地を目指しました。水源地では、笠木原土地改良区理事長の重久昌樹さんにお話を聞いたり、笠木につながる水路に水が流れる様子を見学したりしました。往復約20kmの道のりを完歩しました。帰校後には、保護者の方々が作ってくださった豚汁を体育館でいただきました。笠木原台地の開田を目指した先人の努力と工夫に思いを馳せながら、その足跡をたどる経験を通し、子どもたちは、一步一步積み重ねることの大切さを学ぶことができました。

👉 2月の行事予定と目標 👈

- 2日（金）学習参観，学校保健委員会
- 5日（月）家庭学習強調週間（～9日）
- 10日（土）土曜授業日
- 11日（日）建国記念の日
- 12日（月）振替休日
- 13日（火）さんぺい号
- 14日（水）1年生入学説明会
- 17日（土）PTAリサイクル活動
三校PTA合同家庭教育学級
- 20日（火）吉井淳二展絵画鑑賞会
- 22日（木）PTA理事会
- 23日（金）天皇誕生日 親子読書活動
- 23日（土）PTAリサイクル活動予備日
- 27日（火）さんぺい号
- 29日（木）第2回PTA総会・学級PTA

生活目標

- 進んで仕事をしよう

保健目標

- 健康で明るい生活を送ろう

あつみ小学校から雪の贈り物



本校の姉妹校である山形県鶴岡市あつみ小学校から雪の贈り物が届きました。サラサラとした上質の雪で、楽しく遊ぶことができました。



- ☆ 3月9日（土）10:30～11:30 本校体育館で芸術鑑賞会（合唱作曲家 弓削田健介さんによる「いのちと夢のコンサート」）を行います。鑑賞を希望される方は2月22日（木）までに学校までご連絡ください。（099-482-0611 教頭へ）
- ☆ 各種アンケート調査を通しての12月のいじめ関連の認知はありませんでした。